



Les Eglises avec la Grève pour l'avenir

Manifestation Les Eglises catholiques et évangéliques réformées du canton de Fribourg s'unissent derrière le mouvement Grève pour l'avenir qui organise une manifestation ce vendredi. Elles l'annoncent dans un communiqué commun. Sur un ton sans équivoque, les Eglises remettent en question le comportement des humains envers notre planète: «Investis du pouvoir de gérer cet habitat collectif, les humains en ont fait depuis deux siècles leur habitat exclusif. Ils se sont désolidarisés des autres règnes vivants, ils se sont émancipés des générations futures. Aujourd'hui, il n'y a guère que les sonneurs d'alerte pour les raisonner.»

Les instances religieuses appellent à un changement de comportement: «Elles sont d'avis qu'il est possible de vivre bienheureux sans consommer absurdement comme si nous avions plusieurs planètes, qu'il est possible de vivre, aussi, en renouant avec les bonheurs simples de la contemplation de la Création et de la relation solidaire avec notre prochain», précise le communiqué. Selon elles, l'appel à la Grève pour l'avenir contient «des points de contacts avec les valeurs des Evangiles». Ainsi, les chrétiens qui défilent aux côtés des manifestants porteront les messages des autorités des Eglises et des penseurs chrétiens déjà attentifs à cette problématique. L'occasion aussi pour les Eglises d'évoquer leur espoir «que l'humanité renoue avec ses valeurs spirituelles».

La Grève pour l'avenir, qui veut lutter «contre l'inaction politique face à la crise climatique» est une entité constituée de groupes locaux et accueille aussi des collectifs avec des objectifs semblables. A Fribourg, on y trouve par exemple le collectif Grève du climat et Parents pour le climat. STÉPHANIE BUCHS